

AGRUPACION FOTO-
GRAFICA DE E. Y D. DE
GUADALAJARA

Apartado de Correos 29
Depósito Legal GU n.º 16 - 1958

BOLETIN
INFORMATIVO
PARA LOS
SRES. SOCIOS

Núm. 74
Tercera época
Julio de 1965

Colaboran:

Félix Ortega
J. Molina
P. Marzo

Dirección:

Santiago Bernal

Portada:

María. 6.º Premio de
nuestro IX Concurso
Nacional de Fotografía,
de D. Eduardo Balada,
de Tarrasa.

Impresión:

Imp. Gutenberg

EDITORIAL

Estamos contentos, porque una vez más, veremos conseguidas nuestras ilusiones de llegar a la celebración de un nuevo Concurso Nacional de Fotografía.

Cada año, cuando hemos dado por terminadas nuestras tareas en la máxima actividad como es este Certamen, miramos con cierta confianza, pero con preocupación e intranquilidad el porvenir de sucesivos Concursos y con la devolución del último paquete de obras o la entrega del último trofeo, respiramos hondo por la satisfacción que supone el deber cumplido, nos sentimos reconfortados por haber conseguido los fines propuestos y nos parece lejano el próximo año, pero nuestro pensamiento no se aparta de esta idea «el Concurso Nacional próximo».

Parece que disponemos de un año de tregua y tratamos de olvidarlo, pero lo cierto, es que el tiempo que media de Diciembre a Junio, son solo seis meses que pasan volando y la cuenta se redondea con los otros seis que son absorbidos por el Concurso desde el primer paso hasta el último detalle a la hora de poner broche a esta actividad.

El tiempo implacable, nos ha traído este año, como todos, a estas fechas que nos meten de lleno en el desarrollo del Concurso y nos arrastra con su corriente hasta enervar nuestro ánimo para intentar, como no, superar todo lo anterior. Lo cierto es que ya, estamos en marcha y gracias a la colaboración de muchos, a estas horas se han salvado los primeros obstáculos, y nos encontramos abocados hacia un horizonte que vemos claro para que «nuestro Nacional» sea otro éxito. Contamos con una buena aportación de artistas y un excelente Jurado como pilares básicos y se nos antoja un resultado altamente positivo.

Hemos llegado año tras año a este X Concurso que está en marcha, y recordamos aquél primero con añoranza, porque fue el punto de partida en esta línea trazada del cero al infinito, y que con una recta y limpia trayectoria nos ha situado en lo que hoy somos y nos ha hecho alcanzar hasta diez Salones Nacionales para hacernos pensar firmemente en un «Internacional», que organizaremos el año próximo, en conmemoración de nuestro X Aniversario.